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前　言
２０１４年的高考，将是一次不同寻常的考试，因为几十年的“标准题型”将在这

一年被取代。是福是祸？只有时间才能说明和验证一切。不管怎样，２０１４年的高
考将是个新的挑战；虽然我们无力扭转乾坤，但是我们可以勇敢地去应战。

从２０１４起，上海高考英语卷的语法测试部分将由两篇短文取代以往的１６道
语法单项选择。我们把上海考试院公布的样卷和已经使用篇章考法的广东卷做
了对比研究，发现还是有很大的不同。所以，为了帮助２０１４届学生有效地准备高
考，我们特地抢时间编写了这本《高考英语语法新题型专练》。

本书共分三个部分。第一部分是就本书的部分练习在实际训练过程中反映
出的问题，通过问与答的形式，通俗易懂地反馈给广大学生，清楚地告诉学生们考
什么、怎样考，以及其他的考试思路和对策。比如，如何很快地脱离语境完成动词
填空；如何识别修饰名词的部分在新题型和完形填空中是完全不同的两种要求
等，这样同学们才能准确无误并从容答题。本书的第二部分就新题型中的常见语
法考点，通过练习的方式专门做了梳理，采用的还是经典的“标准题型”ｍｕｌｔｉｐｌｅ
ｃｈｏｉｃｅ（单项选择）。这种练习容量大但花费的时间少，希望通过这样典型性的操
练，发挥它的优势，为同学们指明一条事半功倍的捷径。第三部分是本书的主打
内容，精选了１００篇有质量的文章编写成２０１４年高考的新题型５０套（ＡＢ篇），供
学生们训练和模拟。这些文章的篇幅均在２６０个单词左右，难易度略高于高考的
要求，题材涉及到社会、文化、经济、人物、历史等方方面面，体裁也多种多样。学
生们在熟悉新题型的同时，也希望他们拓展知识面，增强阅历，为成功的作文积淀
一些必要的素材。

学习不是吃苦，但是学习注定是要吃苦的。得之不易，失之才能难。大凡所
有事业有成的人都要经历一定的修炼，遨游在知识海洋中的学生们也应如此。

我们殷切地希望《高考英语语法新题型专练》这本书能为广大学生朋友们提
供切实的帮助；也希望该书能成为广大教师同仁们的有力助手，为同学们实现自
己的理想而共同付出我们所有的劳动和智慧。

欢迎广大读者就本书编写中存在的不足给予批评指正。在此谨向以下参编
人员表示感谢，是他们的辛苦劳动成就了本书：陈英、万秀萍、陆顺荣、尹致远、郭
励、印彪、孙静、蒋璐安、刘翔、张涛、朱洪炜、耿庆睿、吴宗林、唐炯。

耿　鋆
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书书书

解读新题型１０问

Ｑ１：语法新题型都考哪些范围？该如何去准备？

上海高考卷以前是１６道语法选择题，考查的范围也比较宽泛，不同类型、不同难度的知识点都

比较容易考到。现在的新题型取消了语法选择题，改为２个语段（即两个语篇或两篇小文章），在有

着充分的上下文背景的语境中完成语法填空。依然是１６个空档，满分１６分。

出题的方式有两种。一种是给关键词的，一般为动词、形容词或副词，考查的内容为该词的适

当形式（如时态、语态、非谓语、比较级、最高级等），所填字数不限。另一种是不给关键词的空格，考

查的是冠词、代词、介词、连词、情态动词等。但要注意：每空填一词。而答题纸上每题后只划一根

横线（现在也出现了划两根或三根横线的，如ｓｏ　ｔｈａｔ，ａｓ　ｌｏｎｇ　ａｓ，但是分值只有一分）。

由于受到语篇内容的影响，并非所有的语法知识点都能在这样的题型中得到很好的测试，有

一定的局限性，比如，反义疑问句、倒装句和倍数的表达等。所以，我推测这些不大容易考到的知识

点在翻译中出现的几率是比较大的。因此，同学们还是要一如既往地全面学习和复习，不打无准

备之仗。

Ｍｕｌｔｉｐｌｅ　Ｃｈｏｉｃｅ这样的经典训练方式依然是有价值的，尤其是在学习和巩固语法专项或综合训

练方面，还是很有帮助的。我建议不要盲目地一味地去做新题型，打好基础是做好所有事情的第

一步。两者一定要结合起来，尤其是那些基础欠佳的同学，更要重视基础训练。

在做新题型的时候，要学会利用语段的语境帮助你做出正确的选择；同时也要学会脱离语境

尽快地找到解题的方向，这样才能为自己赢得时间，而不是每段、每句、每字地去阅读，更不能靠翻

译来维持你的逻辑和理解。如：

Ｃｏｒｒｅｃｔ　ｔｈｅ　ｍｉｓｔａｋｅｓ　ｉｆ　ｙｏｕ （ｃｏｍｍｉｔ）ｔｈｅｍ，ａｎｄ　ａｖｏｉｄ　ｔｈｅｍ　ｉｆ　ｙｏｕ　ｈａｖｅ　ｎｏｔ．
如果学生知道在绝大部分语境中，Ａ　ａｎｄ　Ｂ就意味着Ａ和Ｂ是同样的话（如在结构上、在词性

上、在词义的褒贬上等），那这个答案很快就出来了：ｈａｖｅ　ｃｏｍｍｉｔｔｅｄ，因为后面是ｈａｖｅ　ｎｏｔ
（ｃｏｍｍｉｔｔｅｄ）。

Ｑ２：新题型中动词依然是考试的重点吗？

这是肯定的，动词题量占的比重也是最大的。所以掌握了动词的用法，也就占有了主动性。

在英语中，一个有着完整意义的句子是不能没有动词的。英语中的谓语动词有着丰富的变化

形式，这是英语学习的重点，也是难点，也是英汉两种语言的最大差别所在。比如，英语的动词是有

时间变化的，即时态，而我们的汉语中的动词则没有。我们的时间表达是通过诸如“着”、“了”、“过”

这样的动态助词来实现的。因此，在任何形式的英语语法考试中，动词都是考生首先要解决的

问题。

那么，有什么捷径可以帮助学生来学好英语的动词使用吗？就一般而言，英语的动词基本有

两大功能：用来做谓语，或用来做非谓语。含有谓语的部分（当然得要有主语），我们基本可以断定

是“句子”；含有非谓语的部分则被认为是“非句子”。如果我们能从这样的一个特别的角度来看待
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和处理英语言结构的话，或许很多问题都会迎刃而解了，而且还提高了速度，因为，从句子成分

（ｍｅｍｂｅｒｓ　ｏｆ　ｔｈｅ　ｓｅｎｔｅｎｃｅ）的角度来考察一个句子的话，它的基本结构就是：主语＋谓语（＋宾语），

其他成分暂可忽略。所以，当我们看到语句的时候，首先要做的事情是去寻找谓语，而不是把我们

所看到的语句翻译成汉语。这就是用英语思考的过程。讲的再通俗一点就是，当你看到题干中的

动词是以各种时态（包括语态）形式出现时，你就可以大胆地断定这是个“句子”了。请看一个例子：

Ｉ　ｗｅｎｔ　ｈｏｍｅ， （ｓｉｎｇ）ａ　ｓｏｎｇ．
用ｓｉｎｇ来填空，首先你得判断ｓｉｎｇ是谓语还是非谓语。如果是谓语，那就要填各种时态和语

态了；如果是非谓语，就得在现在分词、过去分词和动词不动式中进行选择。所以，我提倡的技巧

是，先观察ｗｅｎｔ，它是以过去时的形式出现的，并且还有主语Ｉ，所以逗号前的部分就一定是“句

子”，而逗号后面的部分就是“非句子”，也就是说，ｓｉｎｇ得要以非谓语的形式出现了。然后就从非谓

语的角度考虑如何选择ｓｉｎｇ的正确形式了，是ｓｉｎｇｉｎｇ，还是ｈａｖｉｎｇ　ｓｕｎｇ，还是ｔｏ　ｓｉｎｇ等形式，这样

你的思考就会有方向了。

Ｑ３：那么，上面三种ｓｉｎｇ的形式有什么不同吗？

这个问题很有代表性，如果上述的三种形式你能分辨得很清楚的话，非谓语方面的要点你基

本也就学会了。

非谓语主要由现在分词、过去分词和动词不定式组成。由于动名词是动词和名词的结合体，

而现在分词是动词和形容词或副词的结合体，在用法上存在明显的区别，因此，此处不把动名词包

括进来。

分词的形式：

分词作状语，有以上的五种形式，分别表示动作正在进行（同时进行），或先后进行，或表示背

景；分词用作定语，ｈａｖｉｎｇ　ｄｏｎｅ和ｈａｖｉｎｇ　ｂｅｅｎ　ｄｏｎｅ是没有的，剩下的两种形式分别表示动作正在

进行，或完成。而动词不定式（ｔｏ　ｄｏ／ｔｏ　ｂｅ　ｄｏｎｅ）则表示动作未执行，即将来。例如：

Ｈｅ　ｗｅｎｔ　ｈｏｍｅ，ｓｉｎｇｉｎｇ　ａ　ｓｏｎｇ．
他唱着歌回家了。（一边走一边唱）

Ｈｅ　ｗｅｎｔ　ｈｏｍｅ，ｈａｖｉｎｇ　ｓｕｎｇ　ａ　ｓｏｎｇ．
他唱完了一首歌以后回家了。（先唱歌再回家）

Ｔｏ　ｓｉｎｇ　ａ　ｓｏｎｇ，ｈｅ　ｗｅｎｔ　ｈｏｍｅ．
他回家唱歌去了。（唱歌是回家的目的）

Ｓｅｅｎ　ｆｒｏｍ　ｓｐａｃｅ，ｔｈｅ　ｅａｒｔｈ　ｉｓ　ｌｉｋｅ　ａ　ｂａｌｌ．
从太空上看，地球像个球（而不是从其他地方上看）。

我一般强调在做非谓语的时候遵循“三步走”的原则：

１）判断所考的部分是谓语还是非谓语。
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２）找到所考动词的逻辑主语。上述例题中ｓｉｎｇ的逻辑主语是ｈｅ；ｓｅｅ的逻辑主语是ｅａｒｔｈ。

３）判断所考动词和逻辑主语之间的主被动关系。

这个“三步走”的方法实际上也就是我前面所说的在做新题型的时候，“学会怎样脱离语境尽

快地找到解题的方向”，是个事半功倍的方法，同学们不妨一试。

Ｑ４：再请问，如果逗号的前一部分是句子，那逗号后面有没有可能也是句子呢？

当然有可能了。如果逗号前后的两个部分都是句子的话，很明显，那就是考从句的了。

我们通过一个例子来看这种情形是怎么一回事。

Ｉ　ｈａｖｅ　ｔｈｒｅｅ　ｂｒｏｔｈｅｒｓ， ａｒｅ　ｓｔｕｄｅｎｔｓ．
在这个例子中，我们可以看到有两个谓语：ｈａｖｅ（一般现在时）和ａｒｅ（一般现在时），即本题含有

两个句子。那么，这两个句子之间的关系要么是“等同关系”，要么是“主从关系”。如果是“等同关

系”，那逗号的后面就应该有ａｎｄ，ｂｕｔ，ｓｏ，ｏｒ，ｆｏｒ等这样的“并列连词”，这就是并列句；否则就是状

语从句或定语从句。所以，上述例子的空格处可以有这样的两种答案：ａｎｄ　ｔｗｏ　ｏｆ　ｔｈｅｍ和ｔｗｏ　ｏｆ

ｗｈｏｍ。再看一个例子：

Ｉ　ｗｅｎｔ　ｈｏｍｅ，Ｔｏｍ （ｗｏｒｋ）ｉｎ　ｔｈｅ　ｌａｂ．
逗号前有ｗｅｎｔ（过去时形式），这是个“句子”；而逗号后是不是句子呢？答案是否定的，即使

ｗｏｒｋ的前面有个类似主语的Ｔｏｍ，它也不可能是“句子”。因为，如果逗号前后是“等同关系”，应该

有ａｎｄ，ｂｕｔ等这样的连词；如果是“主从关系”，逗号后面的部分或是状语从句或是定语从句。很显

然，两者都不是。其实这是独立主格结构。独立主格结构也是可以用“三步走”的方法来解题的，同

学们不妨再试一试。

Ｑ５：新题型中的从句是不是都会考到？

是的，而且是必考。从句有三大类：名词性从句、定语从句和状语从句。每个从句的“引导词”

是不一样的，在新题型当中，基本上考的就是这些不同的“引导词”。如果你不能准确地判断出这是

一个什么从句的话，那出现错误的几率就会很高了，因为从句“引导词”的混乱必定会使得正确答

案的选择变得艰难，更何况在新题型中是没有任何答案提示的，不像以前的Ｍｕｌｔｉｐｌｅ　Ｃｈｏｉｃｅ，从四个

候选的答案中还可以得到一些启发。

其实在我看来，实际考试中最难的是对状语从句“引导词”的筛选。因为状语从句中主从两句

的逻辑关系更为复杂，没有清晰的逻辑思考很难会在短时间内做出正确的选择。所以建议同学们

认认真真去做些状语从句的专项练习，从中认认真真地体会主从两句间的逻辑关系。

新题型中各种从句的考法会变得比较单一，就是让学生选择正确的“引导词”，不像以前，除了

考“引导词”以外，还可以在从句的时态、从句的语序等方面出题。但是无论怎样，从句和动词在所

有的考试中，题量都占到半壁江山。同学们一定不能大意，必须保证足够量的操练才有可能在考

试中立于不败之地。

　　Ｑ６：听说在新题型中考形容词很简单，不是比较级就是最高级。只要看有没有ｔｈｅ就可以判断

了，是这样吗？

　　未必啊。一般来讲，有ｔｈｅ的存在就是最高级，没有ｔｈｅ就是比较级。如果这样出题的话，难度
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就会很低了。要知道，形容词的填空是字数不限的，也就是说，考题中ｔｈｅ也可以没有事先出现，而

是你判断出最高级后要自己写“ｔｈｅ＋ａｄｊ．＋ｅｓｔ”这样形式的。如：

Ｔｈｉｓ　ｉｓ （ｆａｒ）ｒｏｂｂｉｎｇ　ｔｏ　ｄａｔｅ．
我觉得比较级或最高级的判断得取决于是否有比较的范围。ｔｏ　ｄａｔｅ意为“至今”，那就是说

“从过去到现在”，当然得用最高级了，ｔｈｅ　ｆａｒｔｈｅｓｔ。再比如：

Ｂｅｉｊｉｎｇ　ｉｓ （ｂｅａｕｔｉｆｕｌ）ｃｉｔｙ　ｉｎ　Ｃｈｉｎａ．

ｉｎ　Ｃｈｉｎａ是个比较的范围，那答案就应该是ｔｈｅ　ｍｏｓｔ　ｂｅａｕｔｉｆｕｌ．
形容词的“级”还有些其他的用法，请大家多多注意：形容词最高级在作表语时，如果不是和别

人相比，常常不加定冠词。如：

Ｖｅｇｅｔａｂｌｅｓ　ａｒｅ　ｂｅｓｔ　ｗｈｅｎ　ｔｈｅｙ　ａｒｅ　ｆｒｅｓｈ．
形容词最高级有时也表示“非常……”，这时前面可加不定冠词或不加冠词。如：

Ｉｔ　ｉｓ　ａ　ｍｏｓｔ　ｔｏｕｃｈｉｎｇ　ｂｏｏｋ．
这是一本非常感人的书。

Ｉｔ　ｗａｓ　ｍｏｓｔ　ｓｔｕｐｉｄ　ｔｏ　ａｃｔ　ｌｉｋｅ　ｔｈａｔ．
那样的行为非常愚蠢。

还要注意ｂｙ　ｆａｒ的用法。

Ｔｈｉｓ　ｉｓ　ｂｙ　ｆａｒ　ｔｈｅ　ｂｅｓｔ　ｏｆ　ｔｈｅ　ｆｉｖｅ．
这是五个中最好的。

Ｈｅ　ｉｓ　ｃｌｅｖｅｒｅｒ　ｂｙ　ｆａｒ　ｔｈａｎ　ｈｅｒ．
他比她聪明得多。

Ｉｔ’ｓ　ｂｙ　ｆａｒ　ｔｈｅ　ｑｕｉｃｋｅｒ　ｔｏ　ｇｏ　ｂｙ　ｔｒａｉｎ．
很显然，乘火车要快得多。

请仔细比较他们的不同，注意形容词的变化。

另一方面，即使事先有ｔｈｅ的存在，也未必就一定是最高级。在ｔｈｅ　ｍｏｒｅ，ｔｈｅ　ｍｏｒｅ结构中，在

ｔｈｅ　ｂｅｔｔｅｒ　ｏｆ　ｔｈｅ　ｔｗｏ，在ａｌｌ　ｔｈｅ　ｍｏｒｅ．．．（因而更……）结构中，这些都是比较级。如：

Ａｓ　ａ　ｒｅｓｕｌｔ，ｔｈｅ　ｒｉｃｈｅｒ　ｂｅｃａｍｅ　ａｌｌ　ｔｈｅ　ｒｉｃｈｅｒ．
于是，富人更富。

但是你仔细观察的话，就会发现它们都是在“两者”中进行比较的，因此，选择比较级就是正确

的了。所以，我建议大家在应对形容词的时候，一定要去寻找比较的对象或范围。

最后大家还要注意，形容词的比较级还有一个是“劣势比较”，这个必须从上下文看出来。如：

Ｗｈｉｔｅ　ｔｉｅ，ｔｈｅ　ｍｏｓｔ　ｆｏｒｍａｌ　ｅｖｅｎｉｎｇ　ｄｒｅｓｓ　ｃｏｄｅ，ｔｙｐｉｃａｌｌｙ　ｍｅａｎｓ　ｔａｉｌｃｏａｔｓ　ｆｏｒ　ｍｅｎ　ａｎｄ　ｆｕｌｌ－ｌｅｎｇｔｈ

ｅｖｅｎｉｎｇ　ｄｒｅｓｓｅｓ　ｆｏｒ　ｗｏｍｅｎ．Ｂｌａｃｋ　ｔｉｅ，ａ　ｍｏｒｅ　ｃｏｍｍｏｎ　ｄｒｅｓｓ　ｃｏｄｅ　ｆｏｒ　ｆｏｒｍａｌ　ｅｖｅｎｉｎｇ　ｅｖｅｎｔｓ，ｉｓ　ｌｅｓｓ

ｆｏｒｍａｌ　ｔｈａｎ　ｗｈｉｔｅ　ｔｉｅ．
当你受到伤害的时候，想忘却仇恨是相当艰难的。但是，宽恕是可以发生的，而且你会惊奇地

发现，宽恕别人对你的身心健康大有裨益。的确，研究表明，能原谅别人的人往往精气神十足，胃口

大增，且睡得很香。

因为ｗｈｉｔｅ　ｔｉｅ已经是以“最高级”的形式出现了，也就是说，任何东西和它相比只能在其下，不

能在其上。
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Ｑ７：如果用括号内的动词来填空，前面可以填情态动词吗？

这个问题在很多学生的练习和考试中是存在的。我们先看个例子。

Ｐｌｅａｓｅ　ｇｉｖｅ　ｔｈｅ　ｐｒｅｓｅｎｔｓ　ｔｏ　ｔｈｏｓｅ　ｗｈｏ （ｆｉｎｉｓｈ）ｔｈｅ　ｗｏｒｋ　ｗｉｔｈｉｎ　ｔｈｅ　ｇｉｖｅｎ　ｔｉｍｅ．
很多学生会在空挡中填上ｃａｎ　ｆｉｎｉｓｈ。Ｐｌｅａｓｅ　ｇｉｖｅ　ｔｈｅ　ｐｒｅｓｅｎｔｓ　ｔｏ　ｔｈｏｓｅ　ｗｈｏ　ｃａｎ　ｆｉｎｉｓｈ　ｔｈｅ　ｗｏｒｋ

ｗｉｔｈｉｎ　ｔｈｅ　ｇｉｖｅｎ　ｔｉｍｅ．这个句子本身没问题，是正确的。但是，根据目前对新题型要求的理解，我觉

得是不符合要求的。因为，对作谓语的动词的考核是时态和语态，即现在时、过去式、完成时等等，

而ｃａｎ　ｆｉｎｉｓｈ则不是时态的表达。

在新题型中，如果考情态动词的话，是不给关键词的。

Ｐｌｅａｓｅ　ｇｉｖｅ　ｔｈｅ　ｐｒｅｓｅｎｔｓ　ｔｏ　ｔｈｏｓｅ　ｗｈｏ　 ｆｉｎｉｓｈ　ｔｈｅ　ｗｏｒｋ　ｗｉｔｈｉｎ　ｔｈｅ　ｇｉｖｅｎ　ｔｉｍｅ．
这个答案就应该是ｃａｎ了。

　　Ｑ８：老师，我经常会觉得名词前面的空很难填，不知道往哪个方向考虑，因为填或不填对我理

解句意没有太大的影响。还有，代词会怎么考？

　　这是个普遍存在的问题。通过练习和考试，我们发现很多学生的失分恰恰是在这些“小问题”

上，动词和形容词反而做得较好。

在新题型中，有些学生往往会在名词前面的空格中想当然地填上一个形容词。应该讲，这种

惯性思维的方向是对的，因为形容词的主要功能是用来修饰和说明名词的，而且，在Ｃｌｏｚｅ　Ｔｅｓｔ中

也是这样考虑的。但是，在语法新题型中，如果考形容词的话，是要提供关键词的，也就是说，这个

形容词要在括号中出现的。所以，要避免这种低级错误，在平时的训练中就要规范和严谨，养成正

确的思维方式和解题思路。

那么，在语法新题型中怎样去思考名词前的空格呢？我们知道，不给关键词的话，考查的是情

态动词、连词、介词、冠词和代词。这样的话，你就应该知道答案应该在后三个方向考虑了，即介词、

冠词和代词。介词的不同选择对句意是有影响的。如：

Ｔｈｅｒｅ　ｉｓ　ａ　ｂｏｏｋ　ｏｎ／ｂｅｓｉｄｅ／ｕｎｄｅｒ／ｉｎ／ｔｈｅ　ｄｅｓｋ．
从这个意义上讲，它的逻辑性会更强些。选哪个介词一定和上下文有着密切的关系，往往是

有一定暗示性的。但是有些考查介词的题目是很难的。请看：

Ｔｈｅ　ｒａｃｅ　ｈａｓ　ｎｏｗ　ｂｅｃｏｍｅ　ａ　ｍａｊｏｒ　ｉｎｔｅｒｎａｔｉｏｎａｌ　ｓｐｏｒｔｉｎｇ　ｅｖｅｎｔ，ｄｒａｗｉｎｇ　ａｔｔｅｎｔｉｏｎ　ｆｒｏｍ

ｔｈｅ　ｗｏｒｌｄ．

ｆｒｏｍ是个介词，而名词的前面已经有个一个冠词了，所以，在空挡处要求再填上一个词就变得

很难了。这种情况大家就得考虑双介词了。通常常用的双介词结构是“ｆｒｏｍ＋介词＋名词”。如：

ｆｒｏｍ　ａｂｏｖｅ　ｔｈｅ　ｇｌａｓｓｅｓ，ｆｒｏｍ　ｂｅｈｉｎｄ　ｔｈｅ　ｈｉｌｌ，ｆｒｏｍ　ａｒｏｕｎｄ　ｔｈｅ　ｒｏｏｔｓ等；当然也有其他形式的，如：

ｅｘｃｅｐｔ　ｏｎ　Ｓｕｎｄａｙ等。这要引起同学们的足够重视。我们再看几个句子：

Ｈｅ　ｇｏｅｓ　ｔｏ　ｓｃｈｏｏｌ　ｏｎ　ｆｏｏｔ　ｉｎｓｔｅａｄ　ｏｆ　ｂｙ　ｂｕｓ．
他是步行而不是乘公交车去学校的。

Ｔｈｅ　ｓｔｏｃｋ　ｐｒｉｃｅ　ｈａｓ　ｒｉｓｅｎ　ｕｐ　ｔｏ　ａｂｏｖｅ　３０ＲＭＢ．
股票价格已升至３０元以上。

Ｈｅ　ｕｓｕａｌｌｙ　ｇｅｔｓ　ｕｐ　ｖｅｒｙ　ｅａｒｌｙ　ｅｘｃｅｐｔ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｗｅｅｋｅｎｄ．
除非在周末，他通常很早起床。
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Ｈｅ　ｄｉｄｎ’ｔ　ｔｅｌｌ　ｔｈｅ　ｔｒｕｔｈ　ｕｎｔｉｌ　ｂｅｆｏｒｅ　ｈｉｓ　ｄｅａｔｈ．
直到临死前，他才说出真相。

而冠词或代词（物主代词）则没有这么强的逻辑性，也就是我们说的“不填我也能看得懂。”这里

要提醒大家的是，一定要当心单数可数名词。就一般情况而言，如果这个名词是单数可数的，它前

面的空格就有可能是ａ（ｎ），ｔｈｅ或物主代词；如果是复数名词或不可数名词，就要在ｔｈｅ和物主代

词中进行选择了。一般ｔｈｅ的可能性不大，因为选择物主代词的时候得要先找到前面所代的名词

（或代词），而且，物主代词是有性别和单复数之分的，这是考点所在。请观察下面例句中ｓｈｅ和ｈｅｒ
之间的关系：

Ｕｎｌｅｓｓ　ｗａｔｃｈｅｄ，ｓｈｅ　ｗｉｌｌ　ｗａｌｋ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｓｔｒｅｅｔｓ　ｉｎ　ａｎ　ｅｆｆｏｒｔ　ｔｏ　ｆｉｎｄ　ｈｅｒ　ｆａｔｈｅｒ，ｗｈｏ　ｄｉｅｄ　３０ｙｅａｒｓ　ａｇｏ．
此外，还得要关注名词性物主代词的用法。这是初中就学过的要点，但是在新题型中也是经

常考核的地方。

关于代词的另一个考点是反身代词，往往也是出题比较多的。它有三种用法：

１）非强调用法。它在句中作宾语。例如：

Ｊａｎｅ　ｉｓ　ｔｏｏ　ｙｏｕｎｇ　ｔｏ　ｌｏｏｋ　ａｆｔｅｒ　ｈｅｒｓｅｌｆ．

Ｊａｎｅ太小了，不能照顾自己。

Ｉ　ｔｅａｃｈ　ｍｙｓｅｌｆ　Ｅｎｇｌｉｓｈ．
我自学英语。

２）强调用法。用来加强某个名词或者代词的语气，它在句中作同位语。例如：

Ｙｏｕ　ｍｕｓｔ　ｄｏ　ｉｔ　ｙｏｕｒｓｅｌｆ．
你必须自己做。

３）与ｂｙ搭配，意为“单独地，没有人帮助的”。例如：

Ｗｅ　ｍｕｓｔ　ｆｉｎｉｓｈ　ｉｔ　ａｌｌ　ｂｙ　ｏｕｒｓｅｌｖｅｓ．
我们必须独立完成它。

在不定代词中，尤其要特别注意的是表示“两者之间关系”的词，如ｅｉｔｈｅｒ，ｎｅｉｔｈｅｒ，ｂｏｔｈ，ｏｔｈｅｒｓ
等。在上下文中，往往都会有很强的提示性，表明某种比较是在两者间进行的。

还有表示“等同关系”的代词都是经常出题考查的。如：

Ｔｈｅ　ｐｏｐｕｌａｔｉｏｎ　ｏｆ　Ｃｈｉｎａ　ｉｓ　ｌａｒｇｅｒ　ｔｈａｎ　ｔｈａｔ　ｏｆ　ｔｈｅ　ＵＳＡ．
中国的人口多于美国人口。

Ｉ　ｐｒｅｆｅｒ　ｔｈｉｓ　ｒｅｄ　ｃｏａｔ　ｔｏ　ｔｈａｔ　ｇｒｅｅｎ　ｏｎｅ．
相比那件绿色上衣，我更喜欢这件红色的。

Ｑ９：冠词是不是很容易？基本都能填得出来？

Ａ：我前面说过，很多学生就是在这些“小词”上出问题，被扣分了。比如说定冠词和不定冠词，它们

的位置同学们应该要清楚，这也是所谓的“难题”。

１）不定冠词应位于这些形容词之后：ｓｕｃｈ，ｗｈａｔ，ｍａｎｙ，ｈａｌｆ。如：

Ｉ　ｈａｖｅ　ｎｅｖｅｒ　ｓｅｅｎ　ｓｕｃｈ　ａｎ　ａｎｉｍａｌ．
我从未见过这样的动物。

Ｍａｎｙ　ａ　ｍａｎ　ｉｓ　ｆｉｔ　ｆｏｒ　ｔｈｅ　ｊｏｂ．
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许多人适合这项工作。

２）当名词前的形容词被副词ａｓ，ｓｏ，ｔｏｏ，ｈｏｗ，ｈｏｗｅｖｅｒ，ｅｎｏｕｇｈ修饰时，不定冠词应放在形

容词之后。如：

Ｉｔ　ｉｓ　ａｓ　ｐｌｅａｓａｎｔ　ａ　ｄａｙ　ａｓ　Ｉ　ｈａｖｅ　ｅｖｅｒ　ｓｐｅｎｔ．
这是我度过的最愉快的一天。

ｓｏ　ｓｈｏｒｔ　ａ　ｔｉｍｅ
这么短的时间

ｔｏｏ　ｌｏｎｇ　ａ　ｄｉｓｔａｎｃｅ
太长的距离

３）ｑｕｉｔｅ，ｒａｔｈｅｒ与单数名词连用，冠词放在其后。如：

Ｈｅ　ｍａｄｅ　ｑｕｉｔｅ　ａｎ　ｅｆｆｏｒｔ　ｔｏ　ｃａｔｃｈ　ｕｐ　ｗｉｔｈ　ｏｔｈｅｒｓ．
他非常努力才赶上别人。

但是，如果名词前有形容词，不定冠词放其前后均可。如ｑｕｉｔｅ　ａ　ｂｏｒｉｎｇ　ｌｅｓｓｏｎ或ａｑｕｉｔｅ　ｂｏｒｉｎｇ

ｌｅｓｓｏｎ。

４）在ａｓ，ｔｈｏｕｇｈ引导的让步状语从句中，当表语为形容词修饰的名词时，不定冠词放形容词

后。如：

Ｂｒａｖｅ　ａ　ｍａｎ　ｔｈｏｕｇｈ　ｈｅ　ｉｓ，ｈｅ　ｔｒｅｍｂｌｅｓ　ａｔ　ｔｈｅ　ｓｉｇｈｔ　ｏｆ　ｓｎａｋｅｓ．
尽管他很勇敢，看到蛇时还是浑身发抖。

５）定冠词通常位于名词或名词修饰语前，但放在ａｌｌ，ｂｏｔｈ，ｄｏｕｂｌｅ，ｈａｌｆ，ｔｗｉｃｅ，ｔｈｒｅｅ　ｔｉｍｅｓ等词

之后，名词之前。如：

Ａｌｌ　ｔｈｅ　ｓｔｕｄｅｎｔｓ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｃｌａｓｓ　ｗｅｎｔ　ｏｕｔ．
教室里所有学生都出去了。

在传统的老题型中，由于考生可以从选项中得到提示和启发，所以，一般来讲难度不是很大。

但是现在的新题型完全由学生自己考虑和决定，无形中增大了难度。所以，在准备新题型的时候，

对以上内容做到胸有成竹是必要的。

Ｑ１０：一个动词的前面是不是肯定就填情态动词？

其实，坦率地说，这个问题很复杂，这里涉及“同形词汇”的问题。

我们先看一个例子，很多学生在测试中都错了。

Ｗｈｅｎ　ｓｏｍｅｏｎｅ　ｈａｓ　ｄｅｅｐｌｙ　ｈｕｒｔ　ｙｏｕ，ｉｔ　ｃａｎ　ｂｅ　ｅｘｔｒｅｍｅｌｙ　ｄｉｆｆｉｃｕｌｔ　ｔｏ　ｌｅｔ　ｇｏ　ｏｆ　ｙｏｕｒ　ｈａｔｒｅｄ．Ｂｕｔ

ｆｏｒｇｉｖｅｎｅｓｓ　ｉｓ　ｐｏｓｓｉｂｌｅ　ａｎｄ　ｉｔ　ｃａｎ　ｂｅ　ｓｕｒｐｒｉｓｉｎｇｌｙ　ｈｅｌｐｆｕｌ　ｔｏ　ｙｏｕｒ　ｐｈｙｓｉｃａｌ　ａｎｄ　ｍｅｎｔａｌ　ｈｅａｌｔｈ．Ｉｎｄｅｅｄ，

ｒｅｓｅａｒｃｈ　ｈａｓ　ｓｈｏｗｎ　ｔｈａｔ　ｐｅｏｐｌｅ　 ｆｏｒｇｉｖｅ　ｒｅｐｏｒｔ　ｍｏｒｅ　ｅｎｅｒｇｙ，ｂｅｔｔｅｒ　ａｐｐｅｔｉｔｅ　ａｎｄ　ｂｅｔｔｅｒ　ｓｌｅｅｐ

ｐａｔｔｅｒｎｓ．
在这个例子中，很显然ｆｏｒｇｉｖｅ是个动词，所以很多人会很快地在空挡处填上一个情态动词

ｃａｎ或ｍａｙ，因为他贸然地认为此句的结构是ｐｅｏｐｌｅ　ｆｏｒｇｉｖｅ　ｒｅｐｏｒｔ（主谓宾关系）了。但是，ｐｅｏｐｌｅ

ｆｏｒｇｉｖｅ　ｒｅｐｏｒｔ是什么意思呢？说不通的。这种错误的出现是因为学生把ｒｅｐｏｒｔ当成了名词，而实际

上，ｒｅｐｏｒｔ是个动词，是个充当谓语的另一个动词，也就是说，ｐｅｏｐｌｅ　ｒｅｐｏｒｔ　ｍｏｒｅ　ｅｎｅｒｇｙ，ｂｅｔｔｅｒ

ａｐｐｅｔｉｔｅ　ａｎｄ　ｂｅｔｔｅｒ　ｓｌｅｅｐ　ｐａｔｔｅｒｎｓ是主句， ｆｏｒｇｉｖｅ则是个定语从句，修饰先行词ｐｅｏｐｌｅ，所
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以正确的答案应该是ｗｈｏ（也不建议使用ｔｈａｔ，以免和前面的ｔｈａｔ重复产生混乱和歧义）。

在英语中，“同形词汇”有很多，比如单复数同形（ｆｉｓｈ，ｄｅｅｒ）、形容词与副词同形（ｅａｒｌｙ，ｆａｓｔ）、原

型与过去式、过去分词同形（ｒｅａｄ，ｐｕｔ）、动词与名词同型（ｒｉｓｅ，ｆａｌｌ）、主格与宾格同形（ｙｏｕ，ｉｔ）、形容

词性物主代词与名词性物主代词同形（ｈｉｓ，ｉｔｓ）、形容词和名词同形（ｔｈｒｅｅ，ｆｏｕｒ，ｇｏｏｄ）、形容词和动

词同形（ｄｉｒｅｃｔ，ｐｒｅｓｅｎｔ，ｌｏｎｇ）等。因此，新题型对我们的语言学习和语言教学提出了一个新的要

求，过去那些看似不是很重要的“小词”以及“不起眼儿”的结构或句型，现在必须要学得精准和系统

了。虽然我个人不大赞同这种语言学习的策略和方向，但是，考试毕竟是考试，要想在考试中维持

自信并取得好成绩，同学们必须得做到精益求精，面面俱到。当然，从另外一个角度看，应试教育也

应该成为素质教育的一部分，“应试是最基本的素质（钱文忠语）。”
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专项热身训练

情态动词、代词与冠词

１．Ｔｈｅ　ｊｕｄｇｅ　ｏｒｄｅｒｅｄ　ｔｈａｔ　ｔｈｅ　ｔｈｉｅｆ　 ｐｕｎｉｓｈｅｄ．

Ａ．ｗｏｕｌｄ　ｂｅ　　　　　Ｂ．ｓｈｏｕｌｄ　ｂｅ　　　　　Ｃ．ｗａｓ　ｔｏ　ｂｅ　　　　　Ｄ．ｍｕｓｔ　ｂｅ

２．Ｓｍｉｔｈ　 ｂｅ　ａ　ｐｏｌｉｃｅｍａｎ，ｆｏｒ　ｈｅ　ｉｓ　ｍｕｃｈ　ｔｏｏ　ｓｈｏｒｔ．

Ａ．ｎｅｅｄｎ’ｔ　 Ｂ．ｃａｎ’ｔ　 Ｃ．ｓｈｏｕｌｄ　 Ｄ．ｍａｙ

３． ｆｏｒ　ｔｈｅ　ｆｒｅｅ　ｔｉｃｋｅｔｓ，Ｉ　ｗｏｕｌｄ　ｎｏｔ　ｈａｖｅ　ｇｏｎｅ　ｔｏ　ｔｈｅ　ｆｉｌｍｓ　ｓｏ　ｏｆｔｅｎ．

Ａ．Ｉｆ　ｉｔ　ｉｓ　ｎｏｔ　 Ｂ．Ｗｅｒｅ　ｉｔ　ｎｏｔ　 Ｃ．Ｈａｄ　ｉｔ　ｎｏｔ　ｂｅｅｎ　 Ｄ．Ｉｆ　ｔｈｅｙ　ｗｅｒｅ　ｎｏｔ

４．Ｗｈｅｎ　ｈｅ　ｗａｓ　ｔｈｅｒｅ，ｈｅ　 ｇｏ　ｔｏ　ｔｈａｔ　ｃｏｆｆｅｅ　ｓｈｏｐ　ａｔ　ｔｈｅ　ｃｏｒｎｅｒ　ａｆｔｅｒ　ｗｏｒｋ　ｅｖｅｒｙ　ｄａｙ．

Ａ．ｗｏｕｌｄ　 Ｂ．ｓｈｏｕｌｄ　 Ｃ．ｈａｄ　ｂｅｔｔｅｒ　 Ｄ．ｍｉｇｈｔ

５．Ｊａｃｋ　 ｙｅｔ，ｏｔｈｅｒｗｉｓｅ　ｈｅ　ｗｏｕｌｄ　ｈａｖｅ　ｔｅｌｅｐｈｏｎｅｄ　ｍｅ．

Ａ．ｍｕｓｔｎ’ｔ　ｈａｖｅ　ａｒｒｉｖｅｄ　 Ｂ．ｓｈｏｕｌｄｎ’ｔ　ｈａｖｅ　ａｒｒｉｖｅｄ

Ｃ．ｃａｎ’ｔ　ｈａｖｅ　ａｒｒｉｖｅｄ　 Ｄ．ｎｅｅｄ　ｎｏｔ　ｈａｖｅ　ａｒｒｉｖｅｄ

６．Ｍｒ．Ｂｕｓｈ　ｉｓ　ｏｎ　ｔｉｍｅ　ｆｏｒ　ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ．Ｈｏｗ　 ｉｔ　ｂｅ　ｔｈａｔ　ｈｅ　ｗａｓ　ｌａｔｅ　ｆｏｒ　ｔｈｅ　ｏｐｅｎｉｎｇ　ｃｅｒｅｍｏｎｙ？

Ａ．ｃａｎ　 Ｂ．ｓｈｏｕｌｄ　 Ｃ．ｍａｙ　 Ｄ．ｍｕｓｔ

７．Ａ　ｃｏｍｐｕｔｅｒ　 ｔｈｉｎｋ　ｆｏｒ　ｉｔｓｅｌｆ；ｉｔ　ｍｕｓｔ　ｂｅ　ｔｏｌｄ　ｗｈａｔ　ｔｏ　ｄｏ．

Ａ．ｃａｎ’ｔ　 Ｂ．ｃｏｕｌｄｎ’ｔ　 Ｃ．ｍａｙ　ｎｏｔ　 Ｄ．ｍｉｇｈｔ　ｎｏｔ

８．Ｐｅｔｅｒ　 ｃｏｍｅ　ｗｉｔｈ　ｕｓ　ｔｏｎｉｇｈｔ，ｂｕｔ　ｈｅ　ｉｓｎ’ｔ　ｖｅｒｙ　ｓｕｒｅ　ｙｅｔ．

Ａ．ｍｕｓｔ　 Ｂ．ｍａｙ　 Ｃ．ｃａｎ　 Ｄ．ｗｉｌｌ

９．Ｉｔ　ｉｓ　ｎｅａｒｌｙ　ｓｅｖｅｎ　ｏ’ｃｌｏｃｋ．Ｊａｃｋ　 ｂｅ　ｈｅｒｅ　ａｔ　ａｎｙ　ｍｏｍｅｎｔ．

Ａ．ｍｕｓｔ　 Ｂ．ｎｅｅｄ　 Ｃ．ｓｈｏｕｌｄ　 Ｄ．ｃａｎ

１０． ｉｔ　ｒａｉｎ　ｔｏｍｏｒｒｏｗ，ｗｅ　ｗｏｕｌｄ　ｈａｖｅ　ｔｏ　ｐｕｔ　ｏｆｆ　ｔｈｅ　ｖｉｓｉｔ　ｔｏ　ｔｈｅ　Ｙａｎｇｐｕ　Ｂｒｉｄｇｅ．

Ａ．Ｗｅｒｅ　 Ｂ．Ｓｈｏｕｌｄ　 Ｃ．Ｗｏｕｌｄ　 Ｄ．Ｗｉｌｌ

１１．Ｉ　ｇｏｔ　ｔｈｉｓ　ｂｉｃｙｃｌｅ　ｆｏｒ ．Ｍｙ　ｆｒｉｅｎｄ　ｇａｖｅ　ｉｔ　ｔｏ　ｍｅ　ｗｈｅｎ　ｓｈｅ　ｂｏｕｇｈｔ　ａ　ｎｅｗ　ｏｎｅ．

Ａ．ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　 Ｂ．ｓｏｍｅｔｈｉｎｇ　 Ｃ．ａｎｙｔｈｉｎｇ　 Ｄ．ｎｏｔｈｉｎｇ

１２．Ｉｆ　ｏｕｒ　ｐａｒｅｎｔｓ　ｄｏ　ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　ｆｏｒ　ｕｓ　ｃｈｉｌｄｒｅｎ，ｗｅ　ｗｏｎ’ｔ　ｌｅａｒｎ　ｔｏ　ｄｅｐｅｎｄ　ｏｎ ．

Ａ．ｔｈｅｍｓｅｌｖｅｓ　 Ｂ．ｔｈｅｍ　 Ｃ．ｕｓ　 Ｄ．ｏｕｒｓｅｌｖｅｓ

１３．Ｙｏｕ　ａｒｅ　ａ　ｔｅａｍ　ｓｔａｒ！Ｗｏｒｋｉｎｇ　ｗｉｔｈ　 ｉｓ　ｒｅａｌｌｙ　ｙｏｕｒ　ｃｕｐ　ｏｆ　ｔｅａ．

Ａ．ｂｏｔｈ　 Ｂ．ｅｉｔｈｅｒ　 Ｃ．ｏｔｈｅｒｓ　 Ｄ．ｔｈｅ　ｏｔｈｅｒ

１４． ｉｎ　ｍｙ　ｌｉｆｅ　ｉｍｐｒｅｓｓｅｄ　ｍｅ　ｓｏ　ｄｅｅｐｌｙ　ａｓ　ｍｙ　ｆｉｒｓｔ　ｖｉｓｉｔ　ｔｏ　ｔｈｅ　Ｐａｌａｃｅ　Ｍｕｓｅｕｍ．

Ａ．Ａｎｙｔｈｉｎｇ　 Ｂ．Ｎｏｔｈｉｎｇ　 Ｃ．Ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　 Ｄ．Ｓｏｍｅｔｈｉｎｇ
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１５．Ｎｅｉｔｈｅｒ　ｓｉｄｅ　ｉｓ　ｐｒｅｐａｒｅｄ　ｔｏ　ｔａｌｋ　ｔｏ　 ｕｎｌｅｓｓ　ｗｅ　ｃａｎ　ｓｍｏｏｔｈ　ｔｈｉｎｇｓ　ｏｖｅｒ　ｂｅｔｗｅｅｎ　ｔｈｅｍ．

Ａ．ｏｔｈｅｒｓ　 Ｂ．ｔｈｅ　ｏｔｈｅｒ　 Ｃ．ａｎｏｔｈｅｒ　 Ｄ．ｏｎｅ　ｏｔｈｅｒ

１６．Ｈｅ　ｈａｄ　ｌｏｓｔ　ｈｉｓ　ｔｅｍｐｅｒ　ａｎｄ　ｈｉｓ　ｈｅａｌｔｈ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｗａｒ　ａｎｄ　ｎｅｖｅｒ　ｆｏｕｎｄ　 ｏｆ　ｔｈｅｍ　ａｇａｉｎ．

Ａ．ｎｅｉｔｈｅｒ　 Ｂ．ｅｉｔｈｅｒ　 Ｃ．ｅａｃｈ　 Ｄ．ａｌｌ

１７． ｔｈａｔ’ｓ　ｉｍｐｏｒｔａｎｔ　ｉｓ　ｔｈａｔ　ｙｏｕ　ａｒｅ　ｄｏｉｎｇ　ｙｏｕｒ　ｂｅｓｔ　ａｎｄ　ｍｏｖｉｎｇ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｒｉｇｈｔ　ｄｉｒｅｃｔｉｏｎ．

Ａ．Ｏｎｅ　 Ｂ．Ａｌｌ　 Ｃ．Ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　 Ｄ．Ａｎｙｔｈｉｎｇ

１８．Ｎｉｎｅ　ｉｎ　ｔｅｎ　ｐａｒｅｎｔｓ　ｓａｉｄ　ｔｈｅｒｅ　ｗｅｒｅ　ｓｉｇｎｉｆｉｃａｎｔ　ｄｉｆｆｅｒｅｎｃｅｓ　ｉｎ　ｔｈｅｉｒ　ａｐｐｒｏａｃｈ　ｔｏ　ｅｄｕｃａｔｉｎｇ　ｔｈｅｉｒ

ｃｈｉｌｄｒｅｎ　ｃｏｍｐａｒｅｄ　ｗｉｔｈ　 ｏｆ　ｔｈｅｉｒ　ｐａｒｅｎｔｓ．

Ａ．ｔｈｏｓｅ　 Ｂ．ｏｎｅ　 Ｃ．ｂｏｔｈ　 Ｄ．ｔｈａｔ

１９．Ｉｔ　ｗａｓ　ｈａｒｄ　ｆｏｒ　ｈｉｍ　ｔｏ　ｌｅａｒｎ　Ｅｎｇｌｉｓｈ　ｉｎ　ａ　ｆａｍｉｌｙ，ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 ｏｆ　ｔｈｅ　ｐａｒｅｎｔｓ　ｓｐｏｋｅ　ｔｈｅ

ｌａｎｇｕａｇｅ．

Ａ．ｎｏｎｅ　 Ｂ．ｎｅｉｔｈｅｒ　 Ｃ．ｂｏｔｈ　 Ｄ．ｅａｃｈ

２０．Ｔｈｅ　ｔｗｏ　ｇｉｒｌｓ　ａｒｅ　ｇｅｔｔｉｎｇ　ｏｎ　ｖｅｒｙ　ｗｅｌｌ　ａｎｄ　ｓｈａｒｅ　 ｗｉｔｈ　ｅａｃｈ　ｏｔｈｅｒ．

Ａ．ｌｉｔｔｌｅ　 Ｂ．ｍｕｃｈ　 Ｃ．ｓｏｍｅ　 Ｄ．ｎｏｎｅ

２１．Ｏｕｒ　ｎｅｉｇｈｂｏｒｓ　ｇａｖｅ　 ａ　ｂａｂｙ　ｂｉｒｄ　ｙｅｓｔｅｒｄａｙ　ｔｈａｔ　ｈｕｒｔ　 ｗｈｅｎ　ｉｔ　ｆｅｌｌ　ｆｒｏｍ　ｉｔｓ　ｎｅｓｔ．

Ａ．ｕｓ；ｉｔ　 Ｂ．ｕｓ；ｉｔｓｅｌｆ　 Ｃ．ｏｕｒｓｅｌｖｅｓ；ｉｔｓｅｌｆ　 Ｄ．ｏｕｒｓｅｌｖｅｓ；ｉｔ

２２．Ｍａｋｅ　ｓｕｒｅ　ｙｏｕ’ｖｅ　ｇｏｔ　ｔｈｅ　ｐａｓｓｐｏｒｔｓ　ａｎｄ　ｔｉｃｋｅｔｓ　ａｎｄ　 ｂｅｆｏｒｅ　ｙｏｕ　ｌｅａｖｅ．

Ａ．ｓｏｍｅｔｈｉｎｇ　 Ｂ．ａｎｙｔｈｉｎｇ　 Ｃ．ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　 Ｄ．ｎｏｔｈｉｎｇ

２３．Ｆｉｒｓｔ　ｉｍｐｒｅｓｓｉｏｎｓ　ａｒｅ　ｔｈｅ　ｍｏｓｔ　ｌａｓｔｉｎｇ．Ａｆｔｅｒ　ａｌｌ，ｙｏｕ　ｎｅｖｅｒ　ｇｅｔ　 ｓｅｃｏｎｄ　ｃｈａｎｃｅ　ｔｏ　ｍａｋｅ

ｆｉｒｓｔ　ｉｍｐｒｅｓｓｉｏｎ．

Ａ．ａ．．．ｔｈｅ　 Ｂ．ｔｈｅ．．．ｔｈｅ　 Ｃ．ａ．．．ａ　 Ｄ．ｔｈｅ．．．ａ

２４．Ｗｅ　ｗｏｒｋ　ｔｏｇｅｔｈｅｒ　ｔｏ　ａｃｈｉｅｖｅ　ｏｕｒ　ｃｏｍｍｏｎ　ｐｕｒｐｏｓｅ： ｗｏｒｌｄ　ｔｈａｔ　ｉｓ　ｓａｆｅｒ，ｃｌｅａｎｅｒ　ａｎｄ

ｈｅａｌｔｈｉｅｒ　ｔｈａｎ　 ｏｎｅ　ｗｅ　ｆｏｕｎｄ．

Ａ．ｔｈｅ；ｔｈｅ　 Ｂ．ａ；／ Ｃ．ａ；ｔｈｅ　 Ｄ．ｔｈｅ；／

２５．Ｔｈｅｒｅ　ａｒｅ　ｏｖｅｒ　５８，０００ｒｏｃｋｙ　ｏｂｊｅｃｔｓ　ｉｎ　 ｓｐａｃｅ，ａｂｏｕｔ　９００ｏｆ　ｗｈｉｃｈ　ｃｏｕｌｄ　ｆａｌｌ　ｄｏｗｎ　ｏｎｔｏ

ｅａｒｔｈ．

Ａ．ｔｈｅ；ｔｈｅ　 Ｂ．／；ｔｈｅ　 Ｃ．ｔｈｅ；／ Ｄ．ａ；ｔｈｅ

２６．Ｄｕｒｉｎｇ　ｔｈｅ　ｃａｍｐ　ｔｒｉｐ，ｃｈｉｌｄｒｅｎ　ｗｅｒｅ　ｆａｓｃｉｎａｔｅｄ　ｂｙ　 ｗｏｎｄｅｒｓ　ｏｆ　 ｎａｔｕｒｅ．

Ａ．／；／ Ｂ．／；ｔｈｅ　 Ｃ．ｔｈｅ；／ Ｄ．ｔｈｅ；ｔｈｅ

２７．Ｉｔ　ｉｓ　ｃｌｅａｒ　ｔｈａｔ　 ｌｉｔｔｌｅ　ｍｏｎｅｙ　ｔｈｅ　ｉｎｖｅｎｔｉｏｎ　ｗｉｌｌ　ｂｒｉｎｇ　ｈｉｍ　ｃａｎ　ｈａｒｄｌｙ　ｓｕｐｐｏｒｔ　ｓｏ　ｌａｒｇｅ

ｃｏｍｐａｎｙ．

Ａ．／；ｔｈｅ　 Ｂ．ａ；ｔｈｅ　 Ｃ．ａ；／ Ｄ．ｔｈｅ；ａ

２８．Ｔｈｅ　ｃｈａｉｒｍａｎ　ｗｉｌｌ　ｂｅ　ｐｌｅａｓｅｄ　ａｔ　 ｓｃｅｎｅ　ｔｈａｔ　ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　ｉｓ　ｉｎ　 ｐｌａｃｅ．

Ａ．ａ；ａ　 Ｂ．ｔｈｅ；ｔｈｅ　 Ｃ．ｔｈｅ；／ Ｄ．／；ｔｈｅ

２９．Ｅｖｅｒｙｔｈｉｎｇ　ｃｏｍｅｓ　ｗｉｔｈ　 ｐｒｉｃｅ；ｔｈｅｒｅ　ｉｓ　ｎｏ　ｓｕｃｈ　 ｔｈｉｎｇ　ａｓ　ａ　ｆｒｅｅ　ｌｕｎｃｈ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｗｏｒｌｄ．

Ａ．ａ；ａ　 Ｂ．ｔｈｅ；／ Ｃ．ｔｈｅ；ａ　 Ｄ．ａ；／

３０．Ｗｅ　ｃａｎ　ｎｅｖｅｒ　ｅｘｐｅｃｔ　 ｂｌｕｅｒ　ｓｋｙ　ｕｎｌｅｓｓ　ｗｅ　ｃｒｅａｔｅ　 ｌｅｓｓ　ｐｏｌｌｕｔｅｄ　ｗｏｒｌｄ．

Ａ．ａ；ａ　 Ｂ．ａ；ｔｈｅ　 Ｃ．ｔｈｅ；ａ　 Ｄ．ｔｈｅ；ｔｈｅ
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３１．Ｗｅ　ａｌｌ　ｈｏｌｄ　 ｂｅｌｉｅｆ　ｔｈａｔ　ｔｈｏｓｅ　ｗｈｏ　ｈａｖｅ　 ｗｏｎｄｅｒｆｕｌ　ｓｅｎｓｅ　ｏｆ　ｈｕｍｏｒ　ａｒｅ　ｍｏｒｅ

ｐｏｐｕｌａｒ．

Ａ．ｔｈｅ；ａ　 Ｂ．／；／ Ｃ．ｔｈｅ；／ Ｄ．ａ；ｔｈｅ

３２．Ｔｈｅ　ｓｔｕｄｅｎｔｓ　ｗｅｒｅ　ｓｔｕｄｙｉｎｇ　ｉｎ　 ｃｌａｓｓｒｏｏｍ　ｗｈｅｎ，ａｌｌ　ｏｆ　 ｓｕｄｄｅｎ，ｔｈｅ　ｌｉｇｈｔｓ

ｗｅｎｔ　ｏｕｔ．

Ａ．／；／ Ｂ．ａ；ｔｈｅ　 Ｃ．ｔｈｅ；ａ　 Ｄ．ｔｈｅ；／

３３．Ｏｎｌｙ　ｗｈｅｎ　ｙｏｕ　ｓｔａｙ　ａｎｄ　ｌｉｖｅ　ｗｉｔｈ　 ｌｏｃａｌ　ｐｅｏｐｌｅ　ｆｏｒ　ａ　ｐｅｒｉｏｄ　ｏｆ　ｔｉｍｅ　ｗｉｌｌ　ｙｏｕ　ｈａｖｅ

ｂｅｔｔｅｒ　ｕｎｄｅｒｓｔａｎｄｉｎｇ　ｏｆ　ｌｉｆｅ　ｈｅｒｅ．

Ａ．ａ；／ Ｂ．ｔｈｅ；ａ　 Ｃ．／；ｔｈｅ　 Ｄ．ｔｈｅ；ｔｈｅ

３４． Ｗｏｒｌｄ　Ｅｘｐｏ　ｉｓ　ｒｅｇａｒｄｅｄ　ａｓ　ｔｈｅ　Ｏｌｙｍｐｉｃ　Ｇａｍｅｓ　ｏｆ　ｔｈｅ　ｅｃｏｎｏｍｙ，ｓｃｉｅｎｃｅ　ａｎｄ　ｔｅｃｈｎｏｌｏｇｙ，

ｅｘｐｅｒｔ　ｓａｉｄ．

Ａ．Ａ；ａｎ　 Ｂ．Ｔｈｅ；ａｎ　 Ｃ．Ｔｈｅ；ａ　 Ｄ．Ａ；ｔｈｅ

３５．—Ａｎｙｏｎｅ　ｉｎ　ｍｉｎｄ　ｆｏｒ　ｔｈｉｓ　ｐｏｓｉｔｉｏｎ？Ｗｈａｔ　ａｂｏｕｔ　Ｊａｃｋ？

—Ｈｅ　ｍａｙ　ｂｅ　ａ　ｇｏｏｄ　ｆｒｉｅｎｄ，ｂｕｔ　ｂｕｓｉｎｅｓｓ　ｉｓ　ｂｕｓｉｎｅｓｓ．Ｈｅ　ｉｓ　ｎｏｔ　 ｍａｎ　ｆｏｒ　 ｊｏｂ．

Ａ．ａ；ａ　 Ｂ．ｔｈｅ；ｔｈｅ　 Ｃ．ａ；ｔｈｅ　 Ｄ．ｔｈｅ；ａ

３６．Ｉ　ｇｏｔ　 ｂａｄ　ｔｏｏｔｈａｃｈｅ　ｙｅｓｔｅｒｄａｙ，ｗｈｉｃｈ　ｋｅｐｔ　ｍｅ　ａｗａｋｅ　 ｗｈｏｌｅ　ｎｉｇｈｔ．

Ａ．ａ；ｔｈｅ　 Ｂ．／；ａ　 Ｃ．ｔｈｅ；ａ　 Ｄ．ａ；／

３７．Ｗｈａｔ　 ｐｉｔｙ　ｔｈａｔ　ｙｏｕ　ｃｏｕｌｄｎ’ｔ　ｂｅ　ｔｈｅｒｅ　ｔｏ　ｒｅｃｅｉｖｅ　 ｐｒｉｚｅ！

Ａ．ａ；ａ　 Ｂ．ｔｈｅ；ａ　 Ｃ．ａ；ｔｈｅ　 Ｄ．ｔｈｅ；ｔｈｅ

３８．Ｉｎ　 ｍｏｓｔ　ｃｏｕｎｔｒｉｅｓ，ａ　ｕｎｉｖｅｒｓｉｔｙ　ｄｅｇｒｅｅ　ｃａｎ　ｇｉｖｅ　ｙｏｕ　 ｆｌｙｉｎｇ　ｓｔａｒｔ　ｉｎ　ｌｉｆｅ．

Ａ．ｔｈｅ；ａ　 Ｂ．ｔｈｅ；／ Ｃ．／；／ Ｄ．／；ａ

定语从句

１．Ｉｓ　ｔｈｉｓ　ｔｈｅ　ｆａｃｔｏｒｙ　 ｙｏｕ　ｖｉｓｉｔｅｄ　ｔｈｅ　ｏｔｈｅｒ　ｄａｙ？

Ａ．ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｅｒｅ　 Ｃ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｔｈｅ　ｏｎｅ

２．Ｉｓ　ｔｈｉｓ　ｆａｃｔｏｒｙ　 ｓｏｍｅ　ｆｏｒｅｉｇｎ　ｆｒｉｅｎｄｓ　ｖｉｓｉｔｅｄ　ｌａｓｔ　Ｆｒｉｄａｙ？

Ａ．ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｅｒｅ　 Ｃ．ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｔｈｅ　ｏｎｅ

３．Ｔｈｅ　ｗｏｌｖｅｓ　ｈｉｄ　ｔｈｅｍｓｅｌｖｅｓ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｐｌａｃｅｓ　 ｃｏｕｌｄｎ’ｔ　ｂｅ　ｆｏｕｎｄ．

Ａ．ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｅｒｅ　 Ｃ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｉｎ　ｔｈａｔ

４．Ｔｈｅ　ｆｒｅｅｚｉｎｇ　ｐｏｉｎｔ　ｉｓ　ｔｈｅ　ｔｅｍｐｅｒａｔｕｒｅ　 ｗａｔｅｒ　ｃｈａｎｇｅｓ　ｉｎｔｏ　ｉｃｅ．

Ａ．ａｔ　ｗｈｉｃｈ　 Ｂ．ｏｎ　ｔｈａｔ　 Ｃ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｏｆ　ｗｈａｔ

５．Ｉ’ｌｌ　ｔｅｌｌ　ｙｏｕ　 ｈｅ　ｔｏｌｄ　ｍｅ　ｌａｓｔ　ｗｅｅｋ．

Ａ．ａｌｌ　ｗｈｉｃｈ　 Ｂ．ｔｈａｔ　 Ｃ．ａｌｌ　ｔｈａｔ　 Ｄ．ｗｈｉｃｈ

６．Ｔｈａｔ　ｔｒｅｅ， ｂｒａｎｃｈｅｓ　ａｒｅ　ａｌｍｏｓｔ　ｂａｒｅ，ｉｓ　ｖｅｒｙ　ｏｌｄ．

Ａ．ｗｈｏｓｅ　 Ｂ．ｏｆ　ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｏｎ　ｗｈｉｃｈ

７．Ｊｏｈｎ　ｇｏｔ　ｂｅａｔｅｎ　ｉｎ　ｔｈｅ　ｇａｍｅ， ｈａｄ　ｂｅｅｎ　ｅｘｐｅｃｔｅｄ．
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Ａ．ａｓ　 Ｂ．ｔｈａｔ　 Ｃ．ｗｈａｔ　 Ｄ．ｗｈｏ

８．Ｄｕｒｉｎｇ　ｔｈｅ　ｄａｙｓ ，ｈｅ　ｗｏｒｋｅｄ　ａｓ　ａ　ｓｅｒｖａｎｔ　ａｔ　ｔｈｅ　Ｂｒｏｗｎｓ．

Ａ．ｆｏｌｌｏｗｅｄ　 Ｂ．ｆｏｌｌｏｗｉｎｇ　 Ｃ．ｔｏ　ｆｏｌｌｏｗ　 Ｄ．ｔｈａｔ　ｆｏｌｌｏｗｅｄ

９．Ｔｈｉｓ　ｉｓ　ｔｈｅ　ｍａｇａｚｉｎｅ　 Ｉ　ｃｏｐｉｅｄ　ｔｈｅ　ｐａｒａｇｒａｐｈ．

Ａ．ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｆｒｏｍ　ｔｈａｔ　 Ｄ．ｆｒｏｍ　ｗｈｉｃｈ

１０．Ｉｎ　ｏｕｒ　ｆａｃｔｏｒｙ　ｔｈｅｒｅ　ａｒｅ　２，０００ｗｏｒｋｅｒｓ，ｔｗｏ　ｔｈｉｒｄｓ　ｏｆ　 ａｒｅ　ｗｏｍｅｎ．

Ａ．ｔｈｅｍ　 Ｂ．ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｗｈｏｍ　 Ｄ．ｗｈｏ

１１．Ｔｈｅ　ｐｅｎ　 ｈｅ　ｉｓ　ｗｒｉｔｉｎｇ　ｉｓ　ｍｉｎｅ．

Ａ．ｗｉｔｈ　ｗｈｉｃｈ　 Ｂ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｏｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｂｙ　ｗｈｉｃｈ

１２．Ｏｃｔｏｂｅｒ　１，１９４９ｉｓ　ｔｈｅ　ｄａｙ　 ｔｈｅ　Ｐｅｏｐｌｅ’ｓ　Ｒｅｐｕｂｌｉｃ　ｏｆ　Ｃｈｉｎａ　ｗａｓ　ｆｏｕｎｄｅｄ．

Ａ．ｗｈｉｃｈ　 Ｂ．ｗｈｅｎ　 Ｃ．ｔｈａｔ　 Ｄ．ｏｎ　ｔｈａｔ

１３．Ｗｅ　ｈａｖｅ　ｔｏ　ｃｏｎｓｉｄｅｒ　ｈｏｗ　ｔｏ　ｄｏ　ｉｔ　ｓｕｃｃｅｓｓｆｕｌｌｙ　ｉｎ　ｓｉｔｕａｔｉｏｎｓ　 ｔｈｅｒｅ　ａｒｅ　ｍａｎｙ　ｐｅｏｐｌｅ

ｉｎｖｏｌｖｅｄ．

Ａ．ｗｈｅｔｈｅｒ　 Ｂ．ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｔｈａｔ　 Ｄ．ｗｈｅｒｅ

１４．Ｔｈｅ　ｒｅａｓｏｎ　 ｈｅ　ｒｅｆｅｒｒｅｄ　ｔｏ　ｆｏｒ　ｈｉｓ　ｓｕｃｃｅｓｓ　ｉｓ　 ｈｅ　ａｌｗａｙｓ　ｗｏｒｋｅｄ　ｈａｒｄ．

Ａ．ｗｈｙ．．．ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｙ．．．ｂｅｃａｕｓｅ　 Ｃ．ｔｈａｔ．．．ｂｅｃａｕｓｅ　 Ｄ．ｔｈａｔ．．．ｔｈａｔ

１５．Ｔｈｅ　ｓｔｕｄｅｎｔｓ　ｓｈｏｕｌｄ　ｂｅ　ｅｎｃｏｕｒａｇｅｄ　ｔｏ　ｒｅａｄ　ｓｕｃｈ　ｂｏｏｋｓ　 ｇｏｏｄ　ｆｏｒ　ｔｈｅｍ　ｉｎ　ｆｏｒｍｉｎｇ　ｇｏｏｄ

ｈａｂｉｔｓ．

Ａ．ｔｈａｔ　ａｒｅ　 Ｂ．ａｓ　ｔｈｅｙ　ａｒｅ　 Ｃ．ａｓ　ａｒｅ　 Ｄ．ｔｈａｔ　ｔｈｅｙ　ａｒｅ

１６．Ｐｅｔｒｏｌｅｕｍ　ｉｓ　ｔｈｅ　ｎａｍｅ　ｏｆ　ｍｉｎｅｒａｌ　ｏｉｌ ．

Ａ．ｗｈｉｃｈ　ｐｅｔｒｏｌ　ｉｓ　ｏｂｔａｉｎｅｄ　 Ｂ．ｗｈｉｃｈ　ｐｅｔｒｏｌ　ｉｓ　ｏｂｔａｉｎｅｄ　ｆｒｏｍ

Ｃ．ｆｒｏｍ　ｗｈｉｃｈ　ｐｅｔｒｏｌ　ｉｓ　ｏｂｔａｉｎｅｄ　 Ｄ．ｆｒｏｍ　ｔｈａｔ　ｐｅｔｒｏｌ　ｉｓ　ｏｂｔａｉｎｅｄ

１７．Ｔｈｅ　ｏｎｌｙ　ｌａｎｇｕａｇｅ　 ｉｓ　ｅａｓｙ　ｔｏ　ｌｅａｒｎ　ｉｓ　ｔｈｅ　ｍｏｔｈｅｒ　ｔｏｎｇｕｅ．

Ａ．ｗｈｉｃｈ　 Ｂ．ｏｆ　ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｔｈａｔ　 Ｄ．ｗｈｏ

１８．Ｈｅ　ｍａｄｅ　ｆｕｌｌ　ｕｓｅ　ｏｆ　ｔｉｍｅ　 ｔｈｅｒｅ　ｗａｓ　ｌｅｆｔ　ｔｏ　ｈｉｍ　ｔｏ　ｇｏ　ｏｎ　ｗｉｔｈ　ｈｉｓ　ｒｅｓｅａｒｃｈ．

Ａ．ｗｈｅｎ　 Ｂ．ｏｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．／ Ｄ．ｗｈｅｒｅ

１９．Ｉｔ　ｉｓ　ｏｎｌｙ　ａ　ｍａｎ　 ｈａｓ　ｓｅｅｎ　ｍｕｃｈ　ｏｆ　ｔｈｅ　ｗｏｒｌｄ　 ｃａｎ　ｂｅ　ａ　ｑｕａｌｉｆｉｅｄ　ｌｅａｄｅｒ．

Ａ．ｗｈｏｍ．．．ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｏ．．．ｔｈａｔ　 Ｃ．ｗｈｏ．．．ｗｈｏ　 Ｄ．ｔｈａｔ．．．ｗｈｏｍ

２０．Ｈｅ　ｌｏｓｔ　ｈｉｓ　ｍａｎｕｓｃｒｉｐｔ　ｄｕｒｉｎｇ　ｔｈｅ　ｗａｒ， ｈｅ　ｈａｄ　ｔｏ　ｒｅｗｒｉｔｅ　ｔｈｅ　ｂｏｏｋ．

Ａ．ｉｎ　ｔｈｉｓ　ｃａｓｅ　 Ｂ．ｉｎ　ａｎｙ　ｃａｓｅ　 Ｃ．ｉｎ　ｔｈａｔ　ｃａｓｅ　 Ｄ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　ｃａｓｅ

２１．Ｗｅ　ｈａｖｅ　ｃｏｍｅ　ａｃｒｏｓｓ　ａ　ｖｅｒｙ　ｄｉｆｆｉｃｕｌｔ　ｓｅｎｔｅｎｃｅ，ｔｈｅ　ｓｔｒｕｃｔｕｒｅ　 ｓｅｅｍｓ　ｖｅｒｙ　ｃｏｍｐｌｉｃａｔｅｄ．

Ａ．ａｂｏｕｔ　ｗｈｉｃｈ　 Ｂ．ｆｏｒ　ｔｈａｔ　 Ｃ．ｏｎ　ｔｈａｔ　 Ｄ．ｏｆ　ｗｈｉｃｈ

２２．Ｔｅｎ　ｙｅａｒｓ　ｏｆ　ｈａｒｄ　ｗｏｒｋ　ｃｈａｎｇｅｄ　ｈｅｒ　ｇｒｅａｔｌｙ， ｗｅ　ｃｏｕｌｄ　ｈａｒｄｌｙ　ｒｅｃｏｇｎｉｚｅ　ｈｅｒ　ａｔ　ｆｉｒｓｔ　ｓｉｇｈｔ．

Ａ．ｆｏｒ　ｔｈａｔ　ｒｅａｓｏｎ　 Ｂ．ｆｏｒ　ｔｈｉｓ　ｒｅａｓｏｎ

Ｃ．ｔｈｅ　ｒｅａｓｏｎ　ｆｏｒ　ｔｈｉｓ　 Ｄ．ｆｏｒ　ｗｈｉｃｈ　ｒｅａｓｏｎ

２３．Ｓｈｅ　ｓａｔ　ｎｅａｒ　ｔｈｅ　ｗｉｎｄｏｗ， ｓｈｅ　ｃｏｕｌｄ　ｅｎｊｏｙ　ｔｈｅ　ｂｅａｕｔｉｆｕｌ　ｖｉｅｗ　ｏｆ　ｔｈｅ　ｗｈｏｌｅ　ｃｉｔｙ．

Ａ．ｆｒｏｍ　ｔｈａｔ　 Ｂ．ｗｈｉｃｈ　 Ｃ．ｉｎ　ｗｈｉｃｈ　 Ｄ．ｆｒｏｍ　ｗｈｅｒｅ

２４．Ｔｈｅｙ　ａｒｅ　ｉｎ　ａ　ｄｉｆｆｉｃｕｌｔ　ｓｉｔｕａｔｉｏｎ　 ｔｈｅｙ　ｃｏｍｅ　ａｃｒｏｓｓ　ｍａｎｙ　ｐｒｏｂｌｅｍｓ　ｔｈａｔ　ｃａｎ’ｔ　ｂｅ　ｓｏｌｖｅｄ．
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